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El  Club  Deportivo  Eldense  ya  se  prepara  para
celebrar su centenario en el año 2021, un momento
histórico para esta entidad y para la ciudad. El sueño de
su  presidente,  David  Aguilar,  de  la  directiva  y  de
muchos aficionados es celebrar el primer partido del
año del centenario en el antiguo Pepico Amat,  de
donde  nunca  quisieron  marcharse,  pero  tuvieron  que
hacerlo por la construcción del nuevo Pepico Amat, que
no les gusta.

Aguilar  ha  asegurado  que  pedirán  formalmente  al
Consistorio  esta  posibilidad.  Esto  no  será  posible
hasta que se haga una gran reforma integral en el

estadio,  que ahora utiliza el  Club de Rugby Monastil,
pero ello no quita que el club apueste por ello. El
alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha señalado que tendrá
que ser  una actuación  público-privada,  puesto  que  el
Ayuntamiento ya construyó otro estadio, el Nuevo Pepico
Amat,  hace  pocos  años,  y  no puede hacer  una gran
inversión en el antiguo.

Actualmente  el  antiguo  Pepico  Amat,  al  igual  que  la
mayoría  de  las  instalaciones  deport ivas  de  la
ciudad, permanece cerrado debido a la pandemia,
por lo que se han anulado sus servicios. La Concejalía de
Deportes,  dirigida  por  Fernando  Gómez,  ya  trabaja
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El Estadio permanece cerrado desde hace meses por la pandemia y pronto se adecentará.
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para su apertura, y, por ello, está previsto que en las
próximas  semanas  se  ponga  a  punto  el  césped
natural, en el que no se ha podido actuar hasta ahora
por  la  suspensión  de  servicios  para  poder  prepararse
para  la  reapertura  y  que  el  Club  de  Rugby  Monastil
pueda volver a entrenar.

Esta mañana el Ayuntamiento ha firmado un convenio
nominativo  con  el  Deportivo  Eldense  de  50.000
euros. Esto ha sido posible porque el club, tras cuatro
años de esfuerzo, ya no tiene deudas.  El  convenio
nominativo durará como mínimo dos años, el de esta
temporada  2020/2021,  y  el  de  la  temporada
2021/2022, que tendrá otro convenio de 50.000 euros,
con el objetivo de celebrar el centenario por todo lo alto.

Alfaro  ha  señalado   que  “ la  celebración  del

centenario  será  de  toda  la  ciudad”  y  Aguilar  ha
asegurado que “será también para recordar, homenajear
y agradecer a todos los directivos, jugadores y afición”.

Esta mañana se ha firmado el convenio con el club.
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